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INTERPELAÇÃO ESCRITA 

  

Diversificação do formato das chapas de matrícula 

 

Nos últimos cinco anos, desde a publicação das “Linhas Gerais do Planeamento 

para o Desenvolvimento da Grande Baía Guangdong-Hong Kong-Macau”, o “círculo 

de vida de uma hora” da Grande Baía Guangdong-Hong Kong-Macau passou, 

gradualmente, de uma política de desenvolvimento para a realidade dos nossos dias. 

A política de “Circulação de veículos de Macau na província de Guangdong” foi 

particularmente bem acolhida pela população e contribuiu para acelerar a integração 

de Macau no desenvolvimento nacional, resultando numa forma de interacção mais 

conveniente e eficiente. Isto deve-se à estreita cooperação entre o Governo da RAEM 

e os serviços competentes do Interior da China, no sentido de implementar, 

continuamente, medidas de melhoramento para a política de “Circulação de veículos 

de Macau na província de Guangdong”, para os residentes, cada vez mais, poderem 

usufruir da possibilidade de conduzir no Interior da China, o que merece o nosso 

elogio. 

À medida que aumenta o número de veículos com matrícula única que se 

deslocam para a província de Guangdong, são cada vez mais os destinos e locais de 

passagem explorados, e muitos proprietários de veículos queixam-se das 

inconveniências decorrentes da utilização das instalações de estacionamento. Em 

Macau, os veículos com matrícula única, ou até dupla, ou com três chapas de 

matrícula, têm modelos diferentes dos do Interior da China, e muitas vezes os 
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softwares e equipamentos não coincidem, o que os impede a entrada e a saída nos 

parques de estacionamento sem sobressaltos. Assim, para facilitar ainda mais as 

deslocações, interpelo o Governo sobre o seguinte: 

1. Quanto à questão do modelo das chapas de matrículas, é necessário 

negociar com os serviços competentes do Interior da China. Neste momento, 

é possível introduzir este tema no mecanismo de discussão entre as duas 

partes para simplificar e melhorar a atribuição de chapas de matrícula? 

2. Com vista a criar condições para esta discussão, o Governo pretende lançar, 

em Macau, chapas de matrícula novas e susceptíveis de escolha, com 

numeração semelhante à do Interior da China, para os proprietários de 

veículos de Macau escolherem a chapa de matrícula tradicional ou de modelo 

idêntico ao do Interior da China? 
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O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Chui Sai Peng Jose 

  


